
Xavier
Par chance, j’ai pu recevoir un deuxième pancréas en 1995. Depuis, celui-ci fonctionne toujours.

 

Il faut être prudent car le traitement qui accompagne la greffe est lourd, toutefois beaucoup moins pénible
que les injections d’insuline.


